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Santiago Creel Miranda negó que exista ruptura definitiva con el PRI 

 

Después de que hubiera una ruptura entre los integrantes de la coalición Va por México por el apoyo 
que mostró el dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas a la 
propuesta de mantener a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública por otros cuatro años, el 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel no dio por hecho una 
fractura de la alianza con el PRI, pues comentó que esperará a que sucedan dos situaciones: primero, la 
votación en la Cámara de Diputados, y en segundo, la votación en Cámara de Senadores. 

“Acordamos en la comisión permanente ya no calificar de ruptura o de suspensión, sino simplemente 
esperar. Vamos a esperar, porque entendemos que la alianza es fundamental para mucha gente, para 
quienes no están en la alianza gobernante, hemos tenido pues muchas peticiones, y entonces vamos a 
hacer las cosas de una manera que podamos buscar, por todos los medios, sostener la alianza, pero 
por otra, no podemos dejar de señalar dos cosas: primero, la misma situación que se presentó por falta 
de conocimiento nuestra de esta iniciativa —por falta de conocimiento, porque no nos informaron—, y 
lo segundo, porque eso ya era un acuerdo, que no íbamos a tocar nada que pudiera tender a la 
militarización del país” comentó Santiago Creel. 

Y es que la situación actual de la alianza Va por México, será valorada hasta después de que se vote en 
el Senado “la militarización” de la Guardia Nacional, “Estamos plenamente conscientes de todos los 
argumentos; hemos venido valorando a la situación; ninguno de los argumentos ha quedado sin 
discutirse, sobre todo el día de ayer, en la sesión de la comisión permanente del partido. 

Y continuó: “Pero también, habrá que decir que fue precisamente la alianza con la que logramos 
prácticamente empatar en votación con la alianza gobernante, con la que logramos recuperar la 
Ciudad de México, nueve de 16 alcaldías; logramos, igualmente, la mayoría del congreso en el Estado 
de México y buena parte de los municipios más importantes de lado poniente. Y podría yo, digamos, 
seguir así y sobre todo también la circunstancia de haber logrado que se rompiera la mayoría calificada 
aquí en la Cámara de Diputados”. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/14/santiago-creel-miranda-nego-que-exista-
ruptura-definitiva-con-el-pri/ 

 

 


